

ROBO EN MADRID

• **AMENAZADA POR UNOS LADRONES.**—Cuando Carmen Pineda Salmanel regresó a su domicilio de la calle Escalona, 69, encontró en su interior a dos desconocidos encapuchados, que aparentaban unos dieciocho años de edad, y que la amenazaron con un cuchillo de cocina, dándose seguidamente a la fuga. Al parecer los jóvenes entraron en la vivienda a través de un respiradero que comunica la escalera con una terraza; una vez en su interior, y antes de que regresara la propietaria, se apoderaron de 13.000 pesetas en metálico y de varios objetos de plata y oro todavía no evaluados.

• **MUJER ATROPELLADA.**—Ana Pacio González, de sesenta y tres años, domiciliada en la calle Limón, 5, fue atropellada por un automóvil cuando transitaba por la calle de Conde Duque. De resultas del encontronazo sufrió lesiones de pronóstico reservado, de las que fue asistida en la Casa de Socorro de Centro, ingresando posteriormente en la residencia sanitaria 1.º de Octubre.

• **ROBO EN UN GARAJE.**—En un garaje de automóviles de la calle de La Coruña, 2, propiedad de Exigio Gómez Herro, fue perpetrado un robo durante la noche. Los ladrones entraron en el local utilizando una llave falsa o una ganzá, ya que la puerta no aparecía forzada. Se apoderaron de una caja de caudales portátil que contenía 20.756 pesetas en metálico.

• **INCENDIO EN UN COBERTIZO.**—En un cobertizo para ganado sito en la avenida de Prado Luengo se declaró, sobre las ocho de la mañana de ayer, un aparatoso incendio, que destruyó completamente la construcción. No ha habido que lamentar desgracias personales, ya que en el momento del fuego se hallaba completamente vacío.

ESTACION DE QUEVEDO

MUERE UN NIÑO ARRAS- TRADO POR UN CONVOY DEL METRO

El niño de trece años Crescencio Sierra Barba ha perdido la vida en un trágico accidente ocurrido alrededor de las nueve de la mañana de ayer en la estación del Metro de Quevedo. Según nuestras informaciones, el infortunado muchacho fue arrastrado por un convoy al quedar aprisionado por las puertas del vagón de cabeza. Al parecer, intentó saltar al andén, mientras el tren cerraba sus puertas, para recoger un bolígrafo que se le había caído. Falleció en el acto.

Crescencio, en el momento de sufrir el mortal accidente, se dirigía al instituto, en donde tomaba clases, como hacía todos los días desde el principio de este curso, ya que este era el primer año que estudiaba el Bachillerato. También este año había comenzado a ir solo al colegio. Su padre es un empleado del Metro, mientras que su madre se ocupa de la portería de la casa en donde vivía, en la calle Fuencañal, 145. El matrimonio tuvo tres hijos, del que tan solo vive uno de once años. Hace pocos meses murió la única hija, víctima de un ataque de meningitis.

Crescencio iba a cumplir los catorce años el día 11 de este mes de noviembre.

PROTESTA DEL COLEGIO DE ABOGADOS POR LA AGRESION A VARIOS DE SUS MIEMBROS

El decano de la Corporación, señor Pedrol Rius, visitó ayer al director general de Seguridad para rogarle se active la búsqueda de los autores

En relación con la agresión sufrida por varios abogados en un despacho de Madrid, la Junta de gobierno del Colegio profesional correspondiente —informa Pyresa— ha hecho pública la siguiente nota:

«Sin necesidad de hacer declaración concreta en cada caso, el estamento profesional que representamos está siempre presente en la protesta contra la violencia. En el caso, sin embargo, de los compañeros señores Muñoz Salvadores, García-Trevijano Forte, Cortezo, De la Peña y Figueroa d'Oliveira, y por tratarse de abogados, hacemos esta manifestación de manera explícita ante la brutal agresión de la que han sido víctimas.

El señor decano del Colegio ha visitado al señor director general de Seguridad para rogarle que se activen al máximo las gestiones conducentes al descubrimiento de los autores de la agresión y para pedirle se adopten las medidas pertinentes para evitar la repetición de actos que, como éste, perjudican la convivencia ciudadana y la paz civil.»

La citada nota fue entregada a los periodistas por el decano del Colegio, señor Pedrol Rius, tras una reunión extraordinaria de la Junta celebrada a última hora de la mañana de ayer.

Asimismo a primeras horas de la tarde se había congregado en las dependencias del Colegio profesional, aproximadamente un centenar de abogados.

N. de la R.—SEGUN NUESTRAS NOTICIAS, LA POLICIA HA ABIERTO UNA

INVESTIGACION RELACIONADA CON ESTE CASO PARA IDENTIFICAR Y DETENER A LOS ASALTANTES

ALARMA EN DIEZ DEPARTAMENTOS

LOS PIOJOS SE INSTALAN EN LOS COLEGIOS FRAN- CESES

Paris, 7. (Pyresa).— Los piojos han ganado terreno, de escuela en escuela y de cabeza en cabeza, hasta instalarse en diez departamentos franceses, incluida la región parisienne. La alerta ha sido dada en los colegios. No se puede hablar de plaga nacional, pero el problema es serio. La presencia de piojos en el mundo escolar se manifestó hace unos dos años y no ha perdido importancia. Como elementos de contagio aparecen dos: la inmigración sin un riguroso control sanitario y el turismo en dirección de países «exóticos». A esto se le une la moda de los cabellos largos

SUCEDIO EN ESPAÑA

CAUSAS DEL COLERA EN LA CORUÑA.—Según ha informado el jefe provincial de Sanidad, el consumo de moluscos sin las debidas garantías sanitarias y la contaminación de abastecimiento de agua en pequeños núcleos de población son, en principio, las causas de los casos de cólera producidos en La Coruña.

ARROLLADO POR UN TREN.—Francisco Navarro Navarro, de treinta y tres años, que se encontraba trabajando en la construcción de un paso a nivel en las inmediaciones del lugar conocido como Campo de la Bota, en Barcelona, murió al ser arrollado por un tren.

HALLADA MUERTA EN EL BAÑO.—María Elena Navarro, de veintitrés años, que trabajaba como empleada de hogar en Málaga, fue encontrada muerta en el suelo del cuarto de baño, al parecer, por un corte de digestión.

MUERTO EN UN INCENDIO.—Antonio Irruegas Mújica, de setenta y tres años, pereció asfixiado al declararse un incendio en el dormitorio de su vivienda de Bilbao.

MUERTO EN EL RIO.—Andrés Cerezo Matas, de diecisiete años, residente en Córdoba, fue encontrado en aguas del Guadalquivir, en esta ciudad, en avanzado estado de descomposición. Andrés había desaparecido de su domicilio hace unas dos semanas.

FALSO POLICIA, DETENIDO.—Eleuterio C. M., de treinta años, fue detenido en Gijón, tras promover un escándalo en una cafetería. El alborotador dijo a los funcionarios que acudieron al establecimiento que él era policía, resistiéndose a ser detenido.

ATRACO CON DISFRACES.—En el Banco Hispano Americano de la barriada del Calvario, en Vigo, dos hombres disfrazados de mujeres amenazaron al personal y a los clientes de la entidad, logrando llevarse 5.700 pesetas.

SOLAR INDUSTRIAL

En San Fernando de Henares-Madrid. 12.500 metros cuadrados. Ordenado para industria artesana o almacenes.

Vendo todo o fraccionado. Tel. 671 19 49

SE NECESITA

JEFE DE ECONOMATO CON EXPERIENCIA EN HOTEL

Interesados, dirigirse: Hotel Cuzco. Avda. del Generalísimo, 55. (M-222.373)

O CASION VENDE PARTICULAR ALFOMBRA PERSA

Teléfono 401 27 23

DONCELLA INFORMADA

Sabiendo sus obligaciones se desea para casa particular, en Madrid, muy buen sueldo.

Teléfono 279 65 39

SOLAR EN SEGOVIA

Junto a la muralla y al acueducto, se vende o aporta. Ofertas: Apartado 61 - AVILA.